
-------sESIÓN DE AyUNTAMTENTO NÚMERO 17 (DTECTSTETE)----

PRESIDENTE ilIUNICIPAL: Muy buenos días a todas y a todos, vamos a dar inicio
a ta Sesión Ordinaria de la Junta de Ayuntamiento. Le pido al Secretario, lng

éstor Obed Martínez García, que pase lista de asistencia

SECRETARIO: lnformo a ustedes, la asistencia de 10 (diez) integrantes de la J nta
de Ayuntamiento

l PRESIDENTE MUNICIPAL: En los términos de lo dispuesto en el artículo 32 (treinta

1 ! V dos) de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de
\ Jalisco, informo que existe quórum legal con objeto de que se declare instalada la

S presente sesión. Siendo las 11:17 (once horas con diecisiéte minutos) del dia 28

*' (veintiocho) de diciembre del año 2022 (dos mil veintidós), existiendo quórum legal,

§ se decrara abierta sEStÓN DE AYUNTAMTENTO NúMERO 17 (DtEC|SIETE) CoN
CARACTER DE ORDINARIA, del Ayuntam¡ento de Mazamifla.
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SECRETARIO: Buenas tardes a todas y a todos.

PRESENTE

C. DANIEL GUIJARRO VILLA

FALTA

C. RIGOBERTO PÉREZ
VALERIANO
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Se propone para regir, el siguiente orden del día, pidiéndole al Secretario, proceda
a darle lectura.

SECRETARIO: Lectura del orden del día

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM;
2. LECTURA DEL ORDEN DEL DíA Y, EN SU CASO, SU APROBACIÓN; ---
3. BACIÓN DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO DE LA INICIATIVA

DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL EJERCICIO FISCAL 2023
(DOS MtL VE|NT|TRÉS);

4. AUTORIZACIÓN DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO DE LA OBRA
DENOMINADA "CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE USOS MÚLTPLES
EN LA LOCALIDAD DE LA CENTRAL, MUNICIPIO DE MAZAMITLA,
JALISCO'';

5. ASUNTOS VARIOS.

SECRETARIO: En virtud de que se ha verificado la existencia de quórum legal y ha
sido aprobado el orden del día al que se sujetará esta sesión, quedan desahogados
los 2 (dos) primeros puntos. Se pone a su consideración, en votación económica si
aprueban esta orden del día. -----
VOTACIÓN ECONÓMICA

¡ PRESIDENTE MUNICIPAL- ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. SíNDIco iIUNCIPAL - c. SARA NALLEY MATA PARTIDA - A FAvoR
. REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO VILLA - A FAVOR
O REGIDORA. C. MARíA DEL CARi'IEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
. REGIDORA - LIC. MARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
. REGIDORA - C. MARíA FERNANDA DíAZ NOVOA - FALTA
. REGIDORA - C. MARíA R|TA NOVOA ELIZONDO - A FAVOR
. REGIDOR - ARQ, MARTÍN iiACíAS SANTILLAN . A FAVOR
¡ REGIDOR - C. MIGUEL MARTíNEZ LÓPEZ - A FAVOR
o REGIDORA - C. NORALBA MENDOZA MENDOZA - A FAVOR
¡ REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado.

RESIDENTE MUNICIPAL: Secretario, continúe con el desahogo del siguiente

SECRETARIO: PUNTO 3 (TRES).- APROBACTÓN DE LA JUNTA DE
AYUNTAMIENTO DE LA INICIATIVA DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL

§
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§; EJERCICIO FISCAL 2023 (DOS MIL VEINTITRÉS)

\ r*ar,rr*TE MUNTGTPAL: La coordinación
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de Hacienda Municipal, en
colaboración con las dependencias que conforman el Gob¡erno Municipal de
Mazamitla 2021-2024 (dos mil veint¡uno, dos mil veinticuatro), ha realizado los
trabajos inherentes a la ¡ntegrac¡ón del Presupuesto de Egresos que se presenta en

cumplimiento de la normatividad referida, se enfoca en atender las principale
dificultades que se advierten de la cotidianidad, en el sentido del esfuezo de la

administración pública, es impulsar la recuperación económica y fortalecer la

' dotación de servicios públicos de calidad y de esparcimiento.
-\
\ El presente presupuesto integra la visión de un gobierno orientado atender de

manera objetiva las necesidades de las y los mazamitlences, recuperando las

2
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punto del orden del dia. -------
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E DA DE LA HACIENDA MUNICIPAL, L.C.P. BRENDA ESPERANZA
IDO CABRERA: Hola, buenos días. ------

PRESIDENTE MUNICIPAL: Buenos días, para ver si nos puedes explicar nada más

lo del proyecto de egresos.

ENCARGADA DE LA HACTENDA MUNICIPAL, L.C.P. BRENDA ESPERANZA

El Presupuesto de Egresos del 2023 (dos mil veintitrés), como saben lo tenemPs
que hacer cada año, tiene que ir con base al Plan de Desarrollo Municipal, entonqes

debe cubrir las finanzas municipales y el gasto público que tenemos aquí en bl
Municipio y se clasifican por partidas

Los objetivos, principalmente, son los que marca el artículo 115 (ciento qu¡nce),

fracción lll (tercera), de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos

que ya les había comentado que es, contribuir con el alumbrado público, las calles,

la seguridad municipal, también como lo que es el agua potable, cementerios,

servicios municipales, pero aparte, pues nosotros hacemos nuestros propios

objetivos que es implementar, mejorar y mantener las infraestructura pública;

mejorar el nivel cultural, desarrollo desarrollo social y económico de los ciudadanos

y; mejorar los servicios y atención ciudadana

Bueno, tamb¡én van con estos lineamientos que vienen marcados en la

Constitución, que tienen que ser con eficacia, honradez, eficiencia, economía y

\, tr"n.p"r"ncia. De hecho, ya ven que ustedes pueden consultar todos los gastos

\--:N" nosotros hacemos, se los pasamos a ustedes y a la comun¡dad. ----------
\

Bueño, ¿cuál es el ingreso estimado que tenemos para 2023 (dos mil veintitrés)?,
' son $99,896,639.00 (noventa y nueve millones, ochocientos noventa y seis mil,

seiscientos treinta y nueve pesos 00/100) que se est¡ma; el presupuesto va con base

a esto, no podemos estimar que vamos a tener más dinero ni menos, pero puede

que se dé la situación de que recaudemos menos dinero y que el presupuesto se

tenga que ajustar.

La clasificación del objeto del Gasto está dada conforme al consejo Nacional de

Armonización contable y contfa la Ley General de contabilidad Gubernamen
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que, empezando por la los servicios personales, el monto presupue

$35,265,897.00 (treinta y cinco millones, doscientos sesenta y
stado es de

cinco mil,

ochocientos noventa y siete pesos 00/100), que esto viene siendo todos los salarios

del Municipio, desde Presidente, Regidores, secretarias, personal de Alumbrado

público, personal de recolección, todos los salarios y aguinaldos vienen en esta

\ p"ttio"

..cEnladematerialesysuministros,elmontopresupuestadoesde$17'815'838'
(diecisiete millones, ochocientos quince mil, ochocientos keinta Y ocho Pes S

3

OO/100) y, aquí viene tomándose en cuenta lo que es, desde combustibl
\

sesÓ¡t ot evuwaMi/ENTO NÚMERO 77 (DIECISiETE)

i.... 
G.BIERNo MuNrcrpaL MazAMtrLA 2ez1-2ozt+

buenas prácticas orientadas y, resultados medibles y cuantificables, a través de una
nueva estructura orgánica que se rige con visión del logro en los programas que se
proponen, los cuales se adecuan a las necesidades del Mazamitla que queremos.
A continuación, le pido a la licenciada Brenda Esperanza Pulido Cabrera, Encargada
de la Hacienda Municipal, nos exponga dicho proyecto.

PUL¡DO CABRERA: Sí, claro, con gusto.
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materiales de todo tipo de clases, papelería, herram¡entas, cemento, cal, arena,
todos los insumos que requiramos para desempeñar nuestro trabajo y dar
mantenimiento a las instalaciones

rtida 3000 (tres mil), los servicios generales son $'13,405,316.00 (trece
millones, cuatroc¡entos cinco mil, hescientos dieciséis pesos 00/100). Aquí incluye
alumbrado público, sistema de internet, telefonía, las pólizas de seguro de los
vehículos del Ayuntamiento, todo lo que es publicidad y, como adicional, en esta
partida también se tiene que cons¡derar como festivales, servic¡os musicales que se
tengan que llevar, renta de servicios profesionales o renta de algún mobil¡ar¡o,
arrendamientos; en general, todos los servicios que requiramos

"\tla 4000 (cuatro mil), son las transferencias, asignaciones y subsidios y otras
-ayudas. Este monto de presupuesto es de $8,862,580.00 (ocho millones,
tgchocientos sesenta y dos mil, quinientos ochenta pesos 00/100), aquí va el

Esubsidio que se le da al DIF municipal, también lo que se paga al SIMAR y, por
ejemplo se podría presupuestar aquí en una partida lo que viene siendo si el sistema
de agua potable llegara a requerir un subsidio del Municipio, también va en esta
partida. Aparte, se consideran los programas sociales que se hagan de apoyo a las
personas y, por ejemplo, si llegáramos a hacer alguna campaña o algún subsidio
para los comerciantes, en esta parte ¡ría. También va lo de los apoyos a los
estud¡antes, como la casa Un¡versitaria y el transporte que se les da a los
universitarios

La partida 5000 (cinco mil), son bienes muebles, inmuebles e intangibles,
presupuestamos un monto pequeño, que son $2,325,048.00 (dos millones,
trescientos veinticinco mil, cuarenta y ocho pesos 00/100), esto, porque puede
llegarse a requerir mobiliario aquí el personal, o que se llegue a requerir algún
vehículo, o sistema de sonido, que también ahorita lo estamos requiriendo mucho
por los eventos. También, estábamos viendo la opción de quizás comprarlo mejor,
para no tener que rentarlo, pero bueno, dependerá ya de cómo se vaya ajustando

N
n el año.

f-(

Y la partida 6000 (seis mil), que es la de inversión pública, el monto presupuestad
es de $22,221,960.00 (veintidós millones, doscientos veintiún mil, novecientos
sesenta pesos 00/100), en esta ya se presupuesta el arreglar líneas de agua--\.
potable, carreteras, si se van a hacer brechas o se va a rehabilitar, o hacer aly'ún
espacio público, se considera en este apartado.

YREGIDORA, LIC. II'AR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: EN EI OtrO tAMbiéN hAbíA AIgO

\del agua, ¿cuál es la diferencia?
§

.'. 
EHCIREAOA DE LA HAC]ENDA MUNICIPAL, L.c.P. BRENDA ESPERANZA

iPULIDO CABRERA: Ah, el subsidio

.: PRESIDENTE iIUNICIPAL: Es cuando se subsidia al SApASMAZA, en este caso,.)\ es como para construcción de infraestructura. ----------

'l ENCARGADA DE LA HACIENDA MUNICIPAL, L.C.P, BRENDA ESPERA

S 
PULIDO CABRERA: Como la infraestructura va a cargo del municipio.

4
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subsid¡ar las operaciones del agua potable

REGIDORA, LIC. MARIA ESTHER ANAYA ZEPEDA: OK. .-.--.-----.--

ENCARGADA DE LA HACIENDA TIUNICIPAL, L.C.P. BRENDA ESPERANZA
PULIDO CABRERA: Entonces, las partidas quedaron así, la más grande pues es
servicios personales que es de aquí del Municipio que lleva el 35% (treinta y cinco
por ciento); la segunda, es la inversión pública que es el22o/o (veintidós por ciento);

la tercera, los materiales y suminiskos, que se llevan 17.8% (diecisiéte punto ocho
por ciento); seguido, de los servicios generales con'l3.4o/o (trece punto cuatro por

ciento) y las transferencias, asignaciones y subsidios con 8.9% (ocho punto nueve
por ciento) y; por último, los bienes muebles y muebles intangibles que podamos

adqu¡rir con 2.3o/o (dos punto tres por c¡ento)

Y eso es lo que conllevaría el presupuesto de este año. ---------
No sé si tienen alguna duda

REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿Podemos regresar a

servicios generales, por favor?, ¿dónde es la que incluye temas de seguridad? ---
ENCARGADA DE LA HACIENDA Í{UNICIPAL, L.C.P. BRENDA ESPERANZA
PULIDO CABRERA: Ah, no, los temas de seguridad, era lo que les decía, que el
artículo 115 constitucional nos dice que va el tema de seguridad, pero solamente es
una parte, porque dice que solamente como preventiva, porque en realidad, la
seguridad va a cargo del Estado, nosotros solamente somos la primera línea, se
podría decir, no combatimos nada.

PRESIDENTE MUNICIPAL: El fuero común... no combatimos nada del fuero
ún, temas de atención básica, se puede decir de primera atención, como

vto ncia familiar, desorden en la calle, alteración del orden público, ese tipo de
lestiones.

entran todos los sueldos que pagamos

REGIDORA, LtC. iiARfA ESTHER ANAYA ZEpEDA: Ok, gracias.

PRESIDENTE MUNIGIPAL: No sé si atguien más tienen una duda... Sin
comentarios

Pues seria todo, muchas gracias, Brenda

ENCARGADA DE LA HAC]ENDA MUNICIPAL, L.C.P. BRENDA ESPERANZA

Secretario, someta el punto a votación, por favor

SECRETARIO: En votación económica, les consulto si lo aprueban
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\ PULIDO CABRERA: Con permiso.
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ENCARGADA DE LA HAC¡ENDA MUNICIPAL, L.C.P. BRENDA ESPERANZA
PULIDO CABRERA: Sería como para construir infraestructura y el otro es para

ENCARGADA DE LA HACIENDA MUNIC¡PAL, L.C.P. BRENDA ESPERANZA
PULIDO CABRERA: O Protección Civil también entra ahí en seguridad, pero eso
pues lo abarcariamos en el apartado de sueldos y salarios del Municipio, que ahí

{
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VOTAC!ÓN ECONÓMICA
. PRESIDENTE iiUNICIPAL. ARQ. JORGE ENRIQUE IUAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. SINDICO i'UNCIPAL - C. SARA NALLEY MATA PARTIDA - A FAVOR
. REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO VILLA - A FAVOR
. REGIDORA. C. iIARiA DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
. REGIDORA - LIC. UARÍA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
. REGIDORA - C. MAR¡A FERNANDA DIAZ NOVOA - FALTA
.R ]DORA - C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO - A FAVOR

REGIDOR - ARQ. MARTíN MAcíAs SANTILLÁN . A FAvoR

SECRETARIO: Aprobado.

ACUERDO NÚMERO r42 (CTENTO CUARENTA y DOS). - SE APRUEBA POR
UNANIMIDAD, EN VOTACIÓN ECONÓMrcA DE LOS 1O (DIEZ) INTEGRANTES
PRESENTES DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO,
ú¡¡lco. sE ApRUEBA poR LA JUNTA DE AvUNTAMIENTo, LA lNtctATlvA
DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL EJERCIC|O FTSCAL 2023 (DOS MIL
VEINTITRÉS) PARA EL MUNICIPIO DE MAZAMITLA, JALISCO. TOTAL DEL
PRESUPUESTO $99',896,639.00 (NOVENTA Y NUEVE IUILLONES,

\ ocHocrENTos NovENTA y sErs MrL, sErsctENTos TRETNTA y NUEvE\
. \ PESOS 00/100). ANEXO 1 (UNO).

\ PRESIDENTE MUNICIPAL: Secretario, continúe con el desahogo del siguiente
- punto del orden del día. -----

SECRETARTO: PUNTO 4 (CUATRO). - AUTORIZACIÓN DE LA JUNTA DE

AYUNTAMIENTO DE LA OBRA DENOMINADA'CONSTRUCCIÓN DE CANCHA

DE USOS MÚLTIPLES, EN LA LOCALIDAD DE LA CENTRAL, MUNICIPIO DE

MAZAMITLA, JALISCO'.

\

rl
PRESIDENTE MUNICIPAL: Regidoras y Regidores se les comparte el presupuesto

ara la ejecución de la obra denominada 'Construcción de cancha de sus múltiples

en localidad de la Central", la cual se pretende construir a espaldas de la capilla,

como se muestra en el plano arquitectónico en la pantalla. Si se ftjan, actualmente

en el terreno, no sé si ubican todos la capilla ahí en la Central... ese espac¡o que

está ahí es la capilla actual, entonces a un lado hay un área libre donde están incluso

unos bañitos que están construidos ahí en la parte super¡or izquierda, pero la p9,te

de atrás está libre, es un terreno que tiene cierto desnivel, no sé si lo han ubicfdo

físicamente, y ahí se pretende llevar a cabo la obra de la de la cancha. De hecho,

\en una plática ahí con los vecinos de la localidad nos hicieron la solicitud de que no

¡ lexiste un espacio público como tal, donde los n¡ños o los jÓvenes puedan practicar

\algun deporte. Entonces, se hizo la propuesta de realizar la cancha en ese terreno

§que, ya de alguna manera es propiedad pública y no estar como en la compra de

: un terreno nuevo, que ese era un problema que siempre pasó ahÍ en la Central, qu

\ no tenían una propiedad como tal para construir una cancha o una plaza pública

De hecho, este plano que se muestra es como un proyecto general, ubica

también una P lacita, pero ahorita el proyecto que comprende nada más es

construcción de la cancha de sus múltiples que se visualiza ahí en la parte inferior

J
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¡ REGIDOR - C. MIGUEL MARTINEZ LÓPEZ - A FAVOR
. REGIDORA - C. NORALBA MENDOZA MENDOZA - A FAVOR
O REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR f,



REGIDOR, c. MIGUEL MART|NEZ LÓPEzr ¿Vas a rellenar?

PRESIDENTE ITIUNICIPAL: Se va a renivelar, va a ser corte y se va a compensar
una área con otra para hacer una renivelación; se va a construir una parte de muro

ara poder contener la tierra y no afectar a los vecinos

G¡DOR, C. MIGUEL MART¡NU tÓPez: Era puro desnivel

PRESIDENTE IIIUNICIPAL: En la parte baja... asi es. De hecho, por ahí está el

dato topográfico, que es la parte más baja que es la esquina inferior izquierda, es la

parte más baja del terreno. Y ahí en el catálogo de conceptos, se marcan las

actividades que se llevan a cabo para para la obra

Y es que ahí en la localidad había siempre un conflicto, porque la gente utilizaba la

cancha de la escuela, pero como es un espacio realmente no público, era un

problema que se generaba tanto con las autoridades escolares y la población, por

estar invadiendo ese espacio, entonces por eso se optó por

REGIDOR, C. UIGUEL MART¡NEZ tÓpeZ: ¿Y ese espacio de quién es? ----------

PRESIDENTE filUNtClPAL: Es de la capilla, es parte ahí del área pública, pero el

Ejido está ya en proceso de hacer la donación al Municipio

PRESIDEI{TE MUNICIPAL: Sí, pero ya están de acuerdo.

REGIDOR, C. M¡GUEL MART¡NEZ tÓpgZ: Sí, porque desde antes no querían,

unos sí, que otros no, y que los del Ejido, y por eso no siguió.

PRESIDENTE MUNICIPAL: Sí, fue un problema, tanto por el tema de que estaba

la capilla y había una combinación de usos, pero querían que hubiera un espacio

integral, entonces ya se llegó al acuerdo con el Ejido para que se haga la donación

de este espacio

REGIDoR, ARQ. MART¡N MACíAS SANflLLÁN: Entonces podríamos decir que

PRES¡DENTE MUNICIPAL: Así es

PRESIDENTE MUNICIPAL: Sí, sí, el tema de la propiedad ya está también... ----
REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Y, ¿va a haber alguna

ri
\ pngsloe¡¡rE MUNICIPAL: No, la comunidad está trabajando la rehabilitación de
...- la capilla, fue como un acuerdo para combinar recursos; también la capilla tenía

. muchos daños, en el techo especialmente; por ahÍ se está trabajando. Entonces,
j fue la combinación de recursos, como para el espacio de la cancha y ellos habilitar

¡.,,i el espacio
\
¡. REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Ok, entonces, ta capiila te v

j tocar a la comunidad

"PRESIDENTE 
MUNICIPAL: Así es, parte de..

\

\
¡\

§..
\

§
(inversión es segura, que va a ser por parte de la localidad
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REGIDOR, C. MIGUEL MART¡NEZ LÓeeZ: Sí, porque al ratito...

¡ aportación de la comunidad?
J
(J-

glt
Ctr

7



REGIDORA, C. MARIA RITA NOVOA ELIZONDO: Y A USIEdES IA.

PRESIDENTE HUNICIPAL: lncluso, ya le invirtieron, hicieron una cooperación, le
pintaron y traen varias cosas, pero le hace falta otros temas ..

REGIDORA, C. TAR¡A R|TA NOVOA ELIZONDO: Ah, OK. --__-
PRESIDEI{TE I¡IUNICIPAL: Ese sería el proyecto, ahorita, que a futuro pues si se
contempla hacer la parte de la plaza para complementar el tema, sobre todo para

REGIDOR, REGIDOR C. DANIEL GUIJARRO VILLA: Entonces, ¿ya quedará todo
nivelado, para cuando vayan a hacer el kiosquito, pues ya estaría.

PRESIDENTE MUNICIPAL: Así es... Estaría kabajándose en nivelarlo.

REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Sería una primera etapa,
entonces

REGIDOR, C. M¡GUEL i,IART¡NEZ LÓPEZ: Y ES ObTA

PRESIDENTE MUNICIPAL: Obra directa

REGIDORA, LlC. IIAR¡A ESTHER ANAYA ZEpEDA: ¿Hay atgún acuerdo como
para estar dándole mantenimiento a los blenes públicos cuando están en las
comunidades?

PRESIDENTE MUNICIPAL: Sí, de hecho se les da mantenimiento, incluso, ahorita
tenemos un programa que se recorre a todas, se le ha dado mantenimiento como
aquí a espacios públicos, por ejemplo, tenemos el Llano de los Toros, la Puerta del
Zapatero, porque muchos de los espacios qué pasa, se descuidaban y se echaban
a perder, desde pintura y muchos otros temas

Eñtgnces, sí hay un programa de mantenimiento anual para recorrer todos los
espacios del municipio; los espacios públicos, claro

REGIDORA, LIC. MAR|A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Sí, Sí. _-::*--..---

PRESIDENTE iIUNICIPAL: Pero sí existe.

REGIDORA, C. MAR¡A R|TA NOVOA ELIZONDO: Recórrertos, pero tamb¡én dáles

| .\ mantenimiento. --------
\
,.iPRESIDENTE MUNICIPAL: Se recorre, se le da el manten¡m¡ento y luego se
\progr"m", es una vez al año se analiza qué le hace falta al espacio público y se le

i hace

o-

.9

N
:iREGIDORA, C. MARIA RITA NOVOA

.-''Cofradía estaba otra vez bien fellillo ahí.
:.

ELIZONDO: Yo he visto que aqui en I

PRESIDENTE MUNICIPAL: Sí, incluso también ha pasado que han vandalizado

muchos de los espacios, ese es otro tema que tenemos con algunos que también

ntrado

§
\

¡
s

o I
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las fiestas y las otras actividades que tienen en la localidades.

PRESIDENTE MUNICIPAL: La primera.
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REGIDORA, C. mnRia Rlrl NOVOA ELIZONDO: Sí, es que quedó tan bonito para
seguirlo.

E iiUNICIPAL: Sí, ese es el detalle, que como es un espacio, digamos
era muy expuesto por la carretera, sí ha sufrido daños, pero se le acaba de dar

mantenimiento, incluso

PRESIDENTE MUNICIPAL: Es que también hay un área de parques y jardines, que
hace un recorrido anual a todos los espacios, ahí lo que ha salido es mucha maleza
entre el adoquín de ese espacio de ahí.

REGIDORA, C. MAR|A RITA NOVOA ELIZONDO: Luego se empieza a ver feo. .-

REGIDORA, LIC. MAR¡A E§THER ANAYA ZEPEDA: Sí, AhOrA ViCNdO EStE IEMA

de los espacios públicos, no sé si en el futuro, a lo mejor, en mantenimiento incluyera

\

entrego una obra pero también tú encárgate de cuidarla

a la comunidad.

PRESIDENTE MUNICIPAL: Ahí podría hacerse un Comité donde ellos también
participen; hay localidades que sí lo hacen, pero no todas, desgraciadamente a

veces hay disposición de algunos puntos, sí sería bueno incorporarla, oye, te

REGIDORA, LIC. ltJtAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Exacto, y así se involucraría,

creo que de alguna manera, también a los jóvenes a cuidar sus espacios, porque al

f¡nal son quienes los usan, quienes lo vandalizan en determinados momentos, a lo
mejor, no sé. Entonces, el hacerte ya responsable al 1O0Vo (cien por ciento) de tu

. espacio, tal vez pudiera hacer pues esta conc¡encia y cuidar.

PRESIDENTE MUNICIPAL: No, y el trabajo de Gobierno, sería menos, en ese

sentido, porque ya no tendrías tanto que atender. De hecho, ahí por ejemplo, en el

caso de Nora, en el Puerto, ahí se junta un grupo de personas que luego le dan

mantenimiento ahí a la cancha o cuidan ciertas cosas, nada más si nos piden apoyo

en cosas que a lo mejor ellos no pueden hacer directamente, que ya ¡mpl¡can un

trabajo más profesional, en el sentido de ya traer una persona que se dedica a esto,

o ese tipo de cosas. Pero sí, sí hay ciertas localidades que ya lo trabajan, nada más

que sí sería como pasar este tema a todas, oye sabes qué, hacemos esta obra' te

. la entregamos, pero encárgate de tenerlo en buen estado. ------
l.'
\ECIOORI, LIC. MARIA ESTHER ANAYA ZEPEDA: Sí, CxACtO, POT CJEMPIO,

§mano de obra o simplemente, tenerlo limpio, mandar un grupo de chavos que hagan

..rla limpieza, tal cual, cada semana, €da mes, cada lo que sea.

;enesOenfe ÍúUNICIPAL: Si, porque al final de cuentas, es su espacio. -------

'. REGIDORA, c. MAR¡A R¡1A NOyOA ELIZoNDO: Si, seria como en las escuela

\que los padres de familia le damos el mantenimiento en las escuelas, sería algo

§ Parec¡do.

\PRESIDENTE MUNICIPAL: Sí, SCTíA SiMiIAT

§J

§-

"§1cl
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REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Sí, yo porque pasé y ví que
estaba fellito y dije, qué paso si lo ví que estaba...

\ PRESIDENTE MUNICIPAL: Asi es, que le da otra vista

fl

ñ
s.

O.
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REGIDORA, C. tlARiA RITA NOVOA ELIZONDO: Sería atgo muy bueno para la

comunidad.

PRESIDENTE MUNIGIPAL: Sí, que los lugares donde se recuperen, duren en buen
estado mucho más tiempo

No sé si se tenga otra duda. Sin comentarios.

Secretario, someta el punto a votac¡ón, por favor

SECRETARIO: En votación económica, les consulto si lo aprueban

VOTACIÓN ECONÓMICA
PRESIDENTE MUNICIPAL- ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA - A FAVOR

DICO MUNCIPAL - C. SARA NALLEY i¡IATA PARTIDA - A FAVOR
. REGIDOR - C. DANIEL GUIJARRO VILLA - A FAVOR
O REGIDORA. C, MARíA DEL CARi'EN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
O REGIDORA - LIC. MARIA ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
O REGIDORA - C. MARíA FERNANDA DíAZ NOVOA - FALTA
O REGIDORA - C. MAR¡A RITA NOVOA ELZONDO - A FAVOR
O REGIDOR-ARQ. MARTfN MACíAS SANTILIÁ¡¡. I rNVON
O REGIDOR - C. MIGUEL MARTfNEZ LÓPEZ - A FAVOR
o REGIDORA - C. NORALBA iiENDOZA MENDOZA - A FAVOR
O REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

ACUERDO NÚMERO 143 (CIENTO CUARENTA y TRES). - SE APRUEBA pOR
UNANIMTDAD, EN VOTACTÓN ECONÓMICA DE LOS 10 (DrEZ) TNTEGRANTES
PRESENTES DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO.
úuco. sE AUToRIZA poR LA JUNTA DE AyuNTAMtENTo, LA oBRA
DENOMINADA'CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE USOS MÚLTIPLES EN LA
LOCALIDAD DE LA CENTRAL, MUNICIPIO DE MAZAMITLA, JALISCO. POR UN
MONTO DE $1',067,830.8r (UN M|LLóN SESENTA y STETE MtL, OCHOCIENTOS

\

\
§-- TRETNTA PESOS 8l/100).

PRESIDENTE MUNICIPAL: Gracias

Secretario, continúe con desahogo del s¡guiente punto del orden del día. --_
SECRETARIO: PUNTO s (C|NCO). - REGTDORAS y REGTDORES L
INFORMO EL ERROR QUE COMETí EN LA ORDEN DEL DfA QUE, EN EL PUNTO

¡NUMERO 5 (CINCO), EL CUAL DEBE DECTR DE MANERA CORRECTA LO

{:STGUTENTE "AUTOR|ZACIóN DE LA JUNTA DE AYUNTAMTENTO PARA LA

-;couenn DE GRúA DE CANASTTLLA PARA EL AREA DE ALUMBRADO
\PUBLICO'. ES EL SIGUIENTE PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA.

\

)pngslOenfe MUNIGIpAL: Así es, que satió repetido por ahí en el orden.
.i
...\En este punto, actualmente el Ayuntamiento cuenta con una grúa de alumbrado

§oúblico, desgraciadamente no sale del taller; ya es un tema, es una grúa ya dañada
'que tiene bastantes años, de hecho, yo creo que la falta de mantenimiento también

'...\ ha de.¡ado en condiciones donde, se repara y al mes otra vez se vuelve a ingresar
\al taller, entonces, nos está generando mucho problema y atraso en el trabajo de

mantenimiento. Por ahí se mandó la propuesta. En sus carpetas, se agregó una

J
§-
\.§

Cc

f.-
f
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SECRETARIO: Aprobado.
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propuesta de una grúa que nos están ofreciendo unas personas, de hecho
especialistas en el tema de renta y venta de este tipo de equipos, para la compra
de un equipo seminuevo, el cual nos dan garantizado para este tipo de trabajos. De

hecho, no nada más funcionaría en alumbrado público, también ayudaría en
parques y jardines, y también sería en cuestión de la decoración de muchos de los

espacios públicos. La grúa trae sus especificaciones, es un modelo más reciente y

nos dan garantía para estarle dando mantenimiento y cuidados si algo le falta. ---
RA, LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿De cuánto tiempo es la

garantía?

PRESIDENTE MUNICIPAL: Un año. lncluso, ahorita una de las mayores peticiones

y solicitudes de la ciudadanía, que nos llegan, es de alumbrado público, y más por

la situación que se vive, muchos de los espacios quedaron por aquí y la lámpara

acá. Y, por ejemplo, ahorita que la grúa está en taller, reparamos una lámpara,

cuando tenemos la grúa reparamos 5 (cinco) , entonces, sí cambia mucho el avance.

Y aparte, el riesgo que implica a los trabajadores andar en una escalera y estaren
una grúa, también es una cuestión que consideramos mucho para la compra de este

equrpo

REGIDORA, C. friARiA RITA NOVOA ELIZONDO¡ La grúa que se tiene ahorita,

¿de qué año es?

PRESIDENTE Í¡IUNICIPAL: Es 98 (noventa y ocho) pero ya el motor, los... -----
REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Ah, no, yo pensé que como

2006 (dos mil seis), por eso mi pregunta.

PRESIDENTE MUNICIPAL: No y no es tanto el modelo, el tema es que la verdad,
por ejemplo, ya tiene dañado el motor, la transmisión, los gatos, o sea, realmente

tiene lo más importante y ya es muy difícil arreglarla. Y el vehículo, prácticamente,

casi lo volveriamos a hacer nuevo

REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: ¿Qué van a hacer ese

PRESIDENTE MUNICIPAL: Ese vehículo, de todos modos se está dejando ahí,
esta misma persona va a venir a revisarlo, para ver qué se puede rescatar, pero sí
se va a dejar ahí para poderlo, en su momento, tener como una situación de
emergencia. O sea, le va a estar checando, pero sí ha estado de que cada mes
estamos en el taller con ese vehículo, en su momento también si sale...

¡.iineoroom, 
c. HAR¡A RITA NovOA ELIZONI]O: ¿pero va a seguir trabajando?

, 
i pngslOfnfE mUNlcIPAL: Sí, aparte esta pluma tiene una extensión mayor a la
'. de la grúa actual, entonces alcanzariamos lugares de más difícil acceso.

I REGIDORA, LIC. MARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA: Sí, d¡go al final, sí ya no h

\tuctra con la otra, digo, lo que mejor es venderlo, para qué quieres ahí

"i pneSlOelTE IúUNICIPAL: De hecho, nos va a venir a hacer la valoración, incluso

§Para 
checarlo

Que, al final de cuentas se va a ir devaluando

N ch 2ou

t\
a,
§
§

r\
§
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REGIDORA, C. ilAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Se puede comprar una más
nuevecita, bueno, al vender esa, es una ayuda para comprar una mejor, creo yo. --

PRESIDENTE ilUNICIPAL: Incluso, en su momento, podríamos revisar, hasta
valorar, sabes qué, hacer el cambio de alumbrado en una zona completa con la
venta, o sea, que el mismo reflejara, pero eso pues ya... tomando la decisión del
diagnós co que nos den esa grúa, podemos ver qué determinaremos

GIDOR, C. MIGUEL MARTINEZ LÓPEZ: Sí, porque guardarta

REGIDORA, C. MARIA RITA NOVOA ELIZONDO: pues no, esa ya se va a acabar.

PRESIDENTE IIiUNICIPAL: Y es más chatarra que tendríamos ahí guardada. ---
REGIDOR, ARQ. UARTII{ ISACIAS SANTILúN: y arregtarta para también tenerla
almacenada, pues no tiene caso

\

ya todos los focos están. .

PRESIDENTE IIIUNICIPAL: Precisamente, también ayuda mucho en el tema de las
de las canchas techadas para poderlos cambiar, que es una cuest¡ón, incluso, de
revisar instalaciones y todo, y este tipo de equipos por su diseño, ayuda mucho,
eficientq el habajo porque lo haces en un rato.

l.
REGIUpRA, C. iiARlA RITA NOVOA ELIZONfXI: No, o sea, yo estoy de acuerdo
en que ií se haga, también ver la valoración del otro para que también se haga. --

-N PRESIDENTE MUNICIPAL: De hecho, esa se va a llevar a cabo, ya se tiene
contemplada

No\é si haya alguna duda más. --- Sin comentarios.

Secretario, someta el punto a votac¡ón, por favor

SECRETARIO: En votación económ¡ca, les consulto si lo aprueban.

VOTACIÓN ECÓNOMICA
.\ . PRESIDENTE MUNICIPAL- ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA - A FAVOR

\ . sfNDIco MUNCIPAL - C, SARA NALLEY MATA PARTIDA - A FAVOR

', 
t . REGIDOR - C. DANIEL GUUARRO VILLA - A FAVOR

' . REGIDORA- C. ilARíA DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
REGIDORA - LIC. MAR|A ESTHER ANAYA ZEPEDA - A FAVOR
REGIDORA - C, i'ARiA FERNANDA DíAZ NOVOA - FALTA
REGIDORA - C. i'ARiA RITA NOVOA ELZONDO - A FAVOR
REGIDOR - ARQ. MARTIN MAC¡AS SANTILLÁN . A FAVOR
REGIDOR - C. MIGUEL MARTíNEZ LÓPEZ - A FAVOR
REGIOORA - C. NORALBA MENDOZA MENDOZA . A FAVOR

REGIDOR- C. RIGOBERTO PEREZ VALERIANO -A FAVOR

§.\

§r
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PRESIDENTE MUNICIPAL: No, y en su momento, si vemos que la grúa sí tiene
una reparación y que es costeable con la valoración que nos haga esta persona, se
puede hacer hasta 2 (dos) cuadrillas de alumbrado para que trabajaran y abarcaran
más puntos. Lo que sí es urgente es tener esta ahorita, por el trabajo que estamos
requiriendo y que sí está muy saturado en el tema de alumbrado público. Entonces,
por eso es que se está haciendo la propuesta de comprar este equipo.

REGIDORA, C. NORALBA MENDOZA MENDOZA: Sí, en la cancha que tenemos,

(
'l1-\
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SECRETARIO: Aprobado.

ACUERDO NÚMERO I¿I4 (CIENTO GUARENTA Y CUATRO). - SE APRUEBA
POR UNAN|MTDAD, EN VOTACTÓN ECONÓMICA DE LOS rO (D!EZ)
INTEGRANTES PRESENTES DE LA JUNTA DE AYUNTAÍIIIENTO.
únlco. sE AUToRTZA poR LA JUNTA DE AvUNTAMTENTo, LA coMpRA DE
GRÚA DE CANASTILLA PARA EL Ánea oe ALUMBRADo PÚBLrco PoR UN
MONTO DE $605,000.00 (SEISC|ENTOS CTNCO MtL PESOS 00/r00).

PRESIDENTE MUNICIPAL: Gracias. Secretario, continúe con el desahogo del
siguiente punto de la orden del día

SECRETARIO: PUNTO 6 (SEIS). - ASUNTOS VARIOS

PRESIDENTE MUNICIPAL: Secretario, le pido, realice pase de lista y ceda el uso

de la voz a cada uno de los integrantes de la Junta de Ayuntamiento que desee
exponer algún tema

SECRETARIO: Pase de lista

SECRETARIO: PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQUITECTO JORGE ENRIQUE
MAGAÑA VALENCIA.

PRESIDET{TE IiUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE TIAGAÑA VALENCIA: Sí.
nos hizo llegar, la Secretaría de Turismo, de hecho se les envió por ahí unos
documentos al grupo, nos lo pasaron de tema emergente por la situación del
arranque del operativo de seguridad que hubo hace poco, nos autorizaron liberar
antes el tema del proyecto de Agentes Turisticos. Se acuerdan que les habia
platicado una vez en el nuevo modelo de Pueblos Mágicos, que venía una vertiente
de Agentes Turísticos, entonces ya nos autorizaron que, en el mes de enero

iblemente ya se libere este programa, nos están pidiendo la autorización aquí
de la Junta de Ayuntamiento para este punto. Que los agentes turísticos, por ahí en
los d mentos, explica básicamente la función, van a ser personas encargadas de

itorear, de estar al serv¡c¡o del turismo, de estar informando y van a ser como

§

n

las personas que dan la primera atenc¡ón al turista cuando llegan a nuestro
municipio.

Este es un programa de Gobierno del Estado y que ya viene por ahí con los detalles
de un sueldo, un horario, un perfil, ahorita se los van a exponer en la televisión. --

.J REGIDORA, LlC. ilARIA ESTHER ANAYA ZEpEDA: ¿Los agentes van a ser de
Ajijic o de aquí?

§
a,

\s\
orN\

\,-..
PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: NO.

,: sít¡olcl uuttc IPAL, LlC. SARA NALLELY MATA pARTIDA: Eso es de cad
^ .¡ mUñlclplO.\

_-i PRESIDENTE ilUNtCtpAL, ARe.-\que 
vienen todos. por ejemplo, ah í vienen los agentes autorizados en la primera

JORGE ENR]QUE MAGAÑA VALENCIA:

. \- etapa para cada municipio
\-:

REGIDORA, LtC. MAR¡A

I/1
ESTHER ANAYA ZEpEDA: Ok. -------------_

sEstóN DE AYUN1AM\ENTO N|hMERO 17 @rEC//sljTE)
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autoriza su perfil, se manda a capacitación

, LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEpEDA: Ok, podemos ver... ¿está
aquí el perfil?

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: DE
hecho sí, ahí vienen todos los datos, todos los requerimientos, nada más sí
muy amplio

REGlfloRA, LlC. ilAR¡A ESTHER ANAYA ZEpEDA: ¿Nos to mandaron?

PRESTDENTE MUN¡CIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: SÍ, IO

mandamos al grupo. Nada más que como es muy amplio el documento... de hecho,
también viene el reglamento, pero son 75 (setenta y cinco) pág¡nas.

REGIDORA, LtC. UAR¡A ESTHERANAYAZEPEDA: Pero digo, sí tiene que habtar
inglés, me imag¡no..

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: PUES

debe de tener las nociones, sobre todo entender.

SiNDICA MUNCIPAL, L]C. SARA NALLELY MATA PARTIDA: NiVEI báSiCO. __--

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: Sí,

nivel básico.

REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿BáSiCO?

DENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA:

. REGIDORA, LlC. MARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA: Me parece que se queda

PRESTDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: NO, O

sea, el básico al momento de ingresar, pero puede ir capacitándose para estarlo

.. aprendiendo.
l.)\ neeloone, Llc. ilAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Entonces, el tema del
-. 

.i lenguaje o del otro idioma, lo t¡enen previsto

"I 
PRESIDENTE iiUNtClPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA:

\ Cl"ro, de hecho, la Secretaría de Turismo apoyaría con todas esas cuestiones de

r- capacitación

ineeloom, Ltc. MARIA ESTHER ANAYA ZEPEDA: Ah' ok. -----

\REGIt 
hable

DORA, c. MAR|A RITA NOVOA EL¡ZONDO Y sí hace mucha falta' que sí

Iñl

-(|)

n
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PRESIDENTE UUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE IUIAGAÑA VALENCIA: Y, POT

ejemplo, aquí tenemos la asignación de 3 (tres) agentes, como esta primera etapa.

REGIDORA, LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: ok. ¿y van a ser tocates?

PRESIDENTE i,IUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRTQUE MAGAÑA VALENCIA: Si, dC
hecho, se hace una convocatoria y se incorporan, y ya, por ejemplo, cuando se

cortito.

A
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equ¡po completo a trabajar

REGIDOR, C. MIGUEL MART¡NEZ lÓpeZ: Y, ¿dónde se instalan ellos? ------
IDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: EIIOS

estarían operando en las calles, de hecho, es como el primer contacto, va a estar,
por ejemplo, en los ingresos, la misma Secretaría ya trae un diagnóstico donde les

va a asignar la ruta que van a estar trabajando. De hecho, también cuando se

habiliten las otras 3 (tres) vertientes del programa les vamos a presentar un

programa que se llama Zona 30 (treinta), que ya traen marcado un polígono aquí en

el centro histórico y, es como un punto donde no puedes exceder la velocidad de 30

(treinta) kilómetros por hora, donde están tranquilizados los cruces, ¿te acuerdas

de lo que me preguntabas una vez de los cruces? ahÍ viene ya.

REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: ¿Cómo?

PRESIDENTE TUIUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: LO dC

los cruces peatonales, una vez ¿te acuerdas que me decías que la gente atravesaba

por media calle?

REGIDORA, LIC. MAR|A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Sí

PRESIDENTE ttiUNICtPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE iIAGAÑA VALENCIA: Ah,

pues en esa Zona 30 (treinta), el polígono ya te marca los cruces, marca qué tipo

va a ir de como balizamiento de la pintura y todo esto

REGIDORA, LlC. ilAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDAT ¿Este programa va a hacer

eso? ---------

ESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENGIA: ES

parte de. nada más que el programa es integral y esta es una sección de ese

programa. Que ya, yo creo, que la próxima sesión de cabildo, les presentamos los

planos de todo ese Polígono.

\t

,\Agente más cada uno

\ *.nt**, Ltc. rúA

\\\
R¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Empezaría a operar... --- S

.v

\ r*rr,o=nrE MUNtctPAL, ARQ. JoRGE ENRIQUE MAGAñA vALENCIA: En

.\ enero, nos dieron la propuesta de empezar a operar, para capacitarse; o sea, a

: finales de enero y febrero, ya deberían estar agentes en presencia en las calles,

- conforme avancen ellos, con la capacitac¡ón, nada más aquí los t¡empos varían... -

\ REGIDORA, LlC. iiAR¡A ESTHERANAYA ZEPEDA: San Sebastián del oeste, ¿4

(cuatro) Agentes?

MARIA RITA NOVOA ELlzoNDo: si está bien chiquito

§

ñ

Í
\)

.REGIDORA, C.
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PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE TIAGAÑA VALENCTA: Sí, dE

hecho, les dan la indumentaria, los uniformes y todo, para que ellos vengan con el

üi

f,

\

§
\

SEGRETARIO: lnclusive, aquí mismo, el documento nos menciona que, de abril a

diciembre del próximo año, se va a aumentar 27 (veintisiete) Agentes Turisticos en

el Estado, que será un Agente más a cada municipio. Es como, ahorita la prueba

piloto, de 4 (cuatro) meses y, de abril a diciembre, que es donde nos marca aquí,

van a ser 27 (veintisiete) Agentes Turísticos en todo el Estado, que nos tocaria un



PRESIDENTE IiUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA:
lncluso, el tema de ese perfil es que sean personas, sobre todo jóvenes, que estén
con la posibilidad de estar creciendo en cuestión del idioma y de otros temas de
capacitación

REGIDORA, LlC. MAR|A ESTHER ANAYA ZEpEDA: y, tos suetdos, ¿van por
cuenta del Estado?

P NTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: Ahí
stá, va a ser un sueldo tipo A, ahí está arriba $12,745.00 (doce mil, setecientos

cuarenta y cinco pesos 00/100) mensuales.

REGIDORA, LlC. üARfA ESTHER ANAYA ZEpEDA: y, ¿sería por cuenta det
Estado?

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: DEI
Estado, así es

Sí, como les comentaba, este programa es una de las cuatro fases del nuevo
modelo de Pueblos Mágicos que es el Agente Turístico, pero por todo el tema que
hemos vivido aquí en Mazamitla, nos están dando ahorita, d¡gamos que la premisa,
ahora sí que ser el primer municipio en habilitar el Agente Turístico. por eso es la
importancia, que nos enviaron los documentos y se lo estamos pasando ahorita,
como tema de aprobación

REGIDORA, C. iiARíA RITA NOVOA ELIZONDO: Digo yo, a mí si me gustaría
que sí, entre las personas que vayan a estar, sí por lo menos haya una.

REGIDORA, LtC. MAR¡A ESTHER ANAyA ZEpEDA: No, es que sí habten, pues...

REGIDORA, C. MARÍA RITA NOVOA ELIZONDO: At finat de cuentas porque es
esencial el inglés.

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ, JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: DC
echo, ellos la solicitud la hacen a la Secretaría de Turismo , la Secretaría valida sus

p les, o sea, pueden ingresar'10 (diez) y la Secretaría dice, a mira estos son los
más aptos por los temas que cumplen y ellos lo van a subir.

REGIDORA, C. UAR¡A R|TA NOVOA ELIZONDO: Sí, pues eilos to van a pagar. -

PRESIDENTE TUNIC¡PAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENGIA: Sí,

^exactamente. 
Ese sí es un programa del Estado, precisamente.

I'REGIDORA, c. MAR¡A R¡TA NOVOA ELIZONDO: ¿pero no estaría bien que
.-. tuviera inglés?

il

\

§

§
§I

N

\

PRESIDENTE IUIUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE IIIAGAÑA VALENCIA: NO,
incluso, como lo decíamos, s¡ a lo mejor no ro domina pero que se esté capacitando.
De hecho, esta primera etapa es de4 (cuatro) meses y viene una evaluación, o sea,
es un programa para estar evaluando, y si a lo mejor un perfil no cumplió, pues va
a agaff ahi asignados.

SECRETARIO: La secretaría también res va a comprar uniformes y todos r.r\
s accesorios.

O
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REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Si ES NAdA.

PRESIDENTE TIUNICIPAL, ARQ, JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: ESO

también lo observamos nosotros, porque se supone que hicieron un diagnóstico y
en base al diagnóstico determinaban, y yo sí ví municipios que, a lo mejor, nosotros
necesitam más agentes que ellos.

GIDORA, LtC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: A ver, vuélvelo a regresar.

SECRETARIO: Aquí está.

enorme. ..

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ, JORGE ENRIQUE MAGANA VALENCIA:
Lagos de Moreno si es muy grande

\ SECRETAR¡O: Pero los aprobados son estos, mira. Lagos de Moreno son 6 (seis),

aquí está. Mazamitla 3 (tres), Mascota 2 (dos), Tlaquepaque 6 (seis)

PRESIDENTE iIIUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: YO

les ponía de ejemplo, San Sebastián del Oeste es una calle de salida y una calle de
entrada, y le pusieron 4 (cuatro), ahí con 2 (dos) Agentes era más que suficiente,
pero no lo determinamos nosotros

SECRETARIO: Tapalpa tiene 2 (dos), que es algo similar aquí.

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA:
Tapalpa, incluso ellos también necesitarían los mismos números que nosotros. ----

SECRETARIO: Tequila 4 (cuatro).

REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: BUENO

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ, JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: Si

\onocen San Sebastián, entras y sales...

REGIDORA, LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEpEDA: Es bien chiquitito.

PRESIDENTE TIUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE i,IAGAÑA VALENCIA: YO

creo que es como Epenche Chico, entonces sí dices... bueno, pero ya es un
diagnóstico que sacó la Secretaría.

I'REGIDORA, C. Í$ARIA R|TA NOVOA ELIZONDO: Sí, porque a mí me sucedió unri
§aso, de un americano que andaba perdido, no encontraba su lugar, yo no sabía ni

a,,r{ónde era eso tampoco, es que hay cabañas que tienen nombres que no

'conocemos...

ñ

§,-

§'
CC

\ REGIDORA, C. MARIA RITA NOVOA ELIZONDO: Yo, sinceramente to digo, yo no
la conocí, no la conocí y le dije que pues no sabía y, me dice es que ya fui y no sa
nad¡e y andaba el hombre perdido y sabe, le dije espérame poquito, porque pu
yo también nada más era lo que podÍa explicarle; y le hablé a Cari, le dije, mija ve

s
fa

§
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REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: LAgOS dC MOTENO ES

:.
:PRESIDENTE MUN¡CIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: Y
luego no te dan la ubicación correcta.

g
f,

\



está un señor aquÍ que pobre hombre, dice que tiene 2 (dos) horas buscando y

PRES]DENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA:
Entenderle..

C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Entenderte bien, ya vino y ya
platicó con él y no estaba nada de lejos, pero pues yo no sabía que esas eran unas
cabañas que estaban aquí arriba y se llamaban así.

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: Y Sí

es ¡mportante, tanto el idioma como la información que va a atraer la gente, porque
la gente va a traer un catálogo, una ubicación, incluso el contacto de las personas
y, también el tema que mucha gente y luego llega cuando les hacen el tema del
fraude, que no saben con quién acercarse, pues ahí van a estar como el primer
contacto, para estarlos asesorando, en su momento también sufriendo un
situación

REGIDORA, C. tf,AR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: pobre hombre, bien asustado,
decía que él creía que ya lo habían robado, que había llegado al lugar equivocado
porque ya había venido a donde quiera, ya había dado vuelta donde quiera, y no

Y sí es importante que si van a estar aquí, sí hablen el idioma

PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: Y
aparte que tengan el equipo para poder estar, en su momento, apoyando a esas
personas.

REGIDORA, C. MARíA R|TA NOVOA ELIZONDO: Y que estén todas registradas,

REGIDOR, C. UIGUEL iiART¡NEZ tÓpeZ: Y, ¿sí hay un padrón, ahora si, ya

,, completo?

ES]DENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: NO

.,/h"Y
-uno 

completo, pero sí actualizado, lo que pasa es que muchos no se acercan
por el tema de pagar impuestos y esas cuestiones, que piensan que se les va a
cobrar, pero sí, ya hay un..

REGIDORA, C. IIAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Pues informar que s¡ quiera les

den bien su ubicación porque te la dan aqui y sale del otro lado, o sea que estén

, ¡bien en el lugar, porque pobre gente. -----
L
\pnes¡oerrE MUNrcrpAL, ARe. JoRGE ENRteuE MAGAñA vALENCIA: sí, y

\ahorita con la tecnología sabemos que sí se puede apoyar..

§

§J

-9§
GÉ

,
fa\

viendo esa figura de apoyo en las calles, ya te sientes también con más confianz

de acercarte, porque sabes que va a ser su función apoyarte en el tema\
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nadie puede hablar con é1, normal.

hallaba y nadie le podia decir nada.

porque sí realmente...

-(il\*

=+
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i necloone, c. uAR¡A RlrA NovoA ELtZol{Do: Y pues así te pasa a uno cuando

-..'va al extranjero, también anda igual, perdida y que no sabes ni qué, ni quién, a ver

-...'qu¡én ves que parezca que sea mexicano, o al menos latino, para que te d¡ga. ---
\
'TPRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE IIAGANA VALENCIA: Y



REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Y si lo informan, ya que va a
haber esto, vienen más tranquilos.

PRES¡DENTE MUNICIPAL, ARQ. JORGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: ASi,

es. No sé si se tenga otra duda Sin comentarios

S rio, someta el punto a votación, por favor

SECRETARIO: En votación económica, les consulto si lo aprueban

VOTACóN ECÓNOMICA
O PRESIDENTE MUNICIPAL- ARQ. JORGE ENRIQUE HAGAÑA VALENCIA - A FAVOR
. SíNDICO MUNCIPAL - C. SARA NALLEY MATA PARTIDA - A FAVOR
. REGIDOR - C. DANIEL GUIJARRO VILLA - A FAVOR
O REGIDORA- C. i'AR¡A DEL CARMEN CONTRERAS CONTRERAS - A FAVOR
¡ REGIDORA-LIC. MARíA ESTHERANAYAZEPEDA-A FAVOR
. REGIDORA - C. MARíA FERNANDA DÍAZ NOVOA - FALTA
¡ REGIDORA - C. MARIA RITA NOVOA ELZONDO - A FAVOR
. REGIDOR - ARQ. MARTíN MACÍAS SANTILLAN - A FAVOR
¡ REGIDOR - G. TIGUEL MARTíNEZ LÓPEZ - A FAVOR
o REGIDORA-C.NORALBATENDOZAilENDOZA- AFAVOR
O REGIDOR - C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO - A FAVOR

SECRETARIO: Aprobado

ACUERDO NÚMERO ,I45 (CIENTO CUARENTA Y C¡NCO). - SE APRUEBA POR
UNAN|MIOAD, EN VOTACTÓN ECONÓM|CA DE LOS tO (D|EZ) TNTEGRANTES

PRESENTES DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO.
UNICO. - SE APRUEBA POR LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO, EL
REGLATIiENTO PARA LA GESNÓN INTEGRAL DE PUEBLO MÁGICO.

ACUERDO NÚMERO 146 (CIENTO CUARENTA y SEIS). - SE APRUEBA pOR

UNANIM|DAD EN VOTACóN ECONÓMIGA DE LOS 1O (D!EZ) TNTEGRANTES

\

fñ§
\ ESENTES DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO.
lú O. - SE APRUEBA POR LA JUNTA DE AYUNTAM¡ENTO, LA CREACIÓNVDE LA FIGURA DE 'AGENTE TURISTICO- PARA EL MUN]CIPIO DE
MAZAMITLA, JALISCO.

SECRETARIO: SíNDICA MUNCIPAL _ LIC. SARA NALLEY MATA PARTIDA. .--

.slNDlcA MUNCIPAL, LlC. SARA NALLELY MATA PARTIDA. Sin comentar¡os. -
-.1SECRETARIO: REGIDOR C. DANIEL GUIJARRO VILLA.

.\
tREGIDOR, C. DANTEL GUIJARRO VILLA: Sí, de varias cosillas. Los muchachos

*de la Puerta, que juegan fútbol por ahí, donde habían hecho anteriormente unas
ibanquitas chiquitas, unos 6 (seis) metros, algo así, que si le podrían poner un

Itechito, nada más.

\PRESIDENTE MUNIGIPAL: En el área de las bancas

TREGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VILLA; Sí. Nada más para taparle.

SECRETARIO: Donde pusieron la tribuna, ¿no?

ñ

g-
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REGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VILLA: Sí. Están chiquitas, como asÍ, como ta

mesa, nada más ponerle unas laminitas o algo así, con unas 6 (seis) laminitas, yo

Y luego me preguntaron también de si como para cuándo van a embalastrar o
arreglar la brecha para la Flor.

PRESIDENTE MUNICIPAL: Andaban ahí, creo..

REGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VILLA: Ah, bueno, no sé... me dijeron hace
como 2 (dos) semanas.

PRESIDENTE iIUNIGIPAL: De hecho, andaban ahí ayer o antier... andaban ahí. -

REGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VlLl-A: Y tuego, ilegaron también de 'El

Atascoso", creo que aquí en Mazamitla

\ PRESIDENTE MUNICIPAL: Por ahí está el límite, ¿verdad?

REGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VILLA: Creo que medio rancho es Tamazula y

\ SECRETARIO: No lo tenemos registrado como localidad

PRESIDENTE ilIUNICIPAL: Es que nosotros no lo tenemos como del municipio. -
REGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VILLA: También me dijeron que son de
Mazamitla, los que están en las casas en las casas de arriba, algo así, al llegar al

PRESIDENTE MUNICIPAL: No, de todos modos s¡ las máquinas andan por ahí en

\ esa zona podemos dar el mantenimiento de las entradas

REGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VILIA: Subes y ya está cerquitas, luego, luego,
qué será, como ¿un kilómetros o dos?, del colorado para allá.

\

§,l\
SIDENTE MUNICIPAL: De todos modos lo revisamos, ¿no?, pero si está ahí

en o, sí le podemos dar una arregladita.

REGIDOR, C. DANIEL GU¡JARRO VILLA: Y, ahorita que miré lo de la canchita en

la Central, también en mi rancho no hay canch¡ta, pues en la Puerta, en el Zapatero

- hicieron una allá, pero acá no hay, y hay una escuelita vieja ahí que está

!\abandonada.

§

\'
\

ñ

§,

o"
cÉ\pneSlOeffTE MUNICIPAL: Sabes ¿cómo está la propiedad?

\t\
'hEGlDoR, c. DANIEL GUIJARRo vtLLA: Es det Ejido, pero
:-nos la pueden donar y para hacer una canchita ahi, es junto

voy a buscar, a ver si

a la Capilla, unos 30
r(treinta) o 40 (cuarenta) metros.

\,PRESIDENTE ITIUNICIPAL: Entonces, nada más nos checas el estado de I

§

'\propiedad

REGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VILLA: Sí, sí, les investigo y les paso el dato
de eso. --

sEstÓN DE AyuNTAMrENro NÚMERo t7 (DtEctsrrE)
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creo que se hace.

medio es Mazamitla, algo así.

rancho y también ellos pedían empezar la brecha.
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También, hay un señor ya grande ahí, se llama Efraín Pino, algo así me dijeron ayer,
que está enfermo y pues es soltero nunca tuvo familia y lo cuida su mamá, tiene
como 80 (ochenta) años, se le tiró el liquido o algo así de las rodillas, no puede

caminar, anda en silla de ruedas y son de escasos recursos, que si le pueden apoyar
con algo... Ah, pues tú te acuerdas cuando iban a llevar a gente Guadalajara al mes

, pero dicen que ya no está eso, ¿verdad?, para ver si podrían ayudarle. -

PRESIDENTE MUNICIPALT ¿Para la atención médica?

REGIDOR, C. DANIEL GUIJARRO VILLA: No sé si una silla de ruedas, no sé, sería

ir con él a ver qué ocupa, más bien

REGIOOR, C. DANIEL GUIJARRO VILLA: Ah, bueno, mándala

REGIDOR, C. DAN¡EL GUIJARRO VILLA: Nada más te doy bien el nombre, ¿no?,
porque se me olvidó

PRESIDENTE MUNICIPAL: Si, mándanos el dato y la ubicación, para mandarlos,

o que lleguen contigo y ya tú los pasas

Ya, es todo

comentarios

SECRETARIO: REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA. --.-.-----....--

\

\

N

\

\§

GIDORA, LIC. MARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA: Sí, algunas cositas

Llegando ahorita aquí, me comentó una persona que por qué estaban tantas

pahullas, entonces, creo que en el tema de emergencia, no sé qué tan rápido

pudieran salir todas o una, ya que es peatonal pues toda esta parte. Entonces, no

--sé si se pudieran mover en algún lugar, alrededor, obv¡amente, de aquí, para ofrecrr

L)la seguridad y que no se vea como qué está pasando
\.
.,qPRESIDENTE MUNICIPAL: En ese sentido, las patrullas, son el Grupo de las
\Ateneas, ellas no reaccionan en vehículo, andan aquí operando en bicicleta y andan

icaminando en el centro, nada más que lo dejan ahí por el tema de estacionamiento,

... 
jp"ro ahorita podemos ver algún lugar para asignarles aquí en corto, para ponerles

\los vehículos

-'REGIDORA, LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Digo, más que nada, com

que genera un poco, no sé si con todos, pero esta persona me dijo, pues qué

estamos seguros, no estamos seguros. ----

J
§"
§
t¡

CÉ

\
¡
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pasando
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PRESIDENTE MUNICIPAL: Sino mandamos al DIF para que revise qué es lo que

necesita.

PRESIDENTE MUNICIPAL: Para que le hagan un estudio.

REGIDOR, C. DAN¡EL GUIJARRO VILLA: Ah, está bien, eso se los paso al ratito.

SECRETARIO: REGIDORA, C. MAR¡A DEL CARMEN CONTRERAS

CONTRERAS.

REGIDORA, C. UAR¡A DEL CARIiEN CONTRERAS CONTRERAS: SiN
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PRESIDENTE MUNIGIPAL: Sí, es que eso es parte del operativo de seguridad que
se arrancó, nada más que sí, siempre hay opiniones divididas en el tema, hay gente
que si las ve se siente segura, y gente que las ve y dicen como que me da pendiente
la situación. Pero de todos modos buscamos un lugar aquí, para que, incluso, dejen
libre la explanada, la parte del frente; pero sí, lo platicamos ahorita porque son 4
(cuatro) patrullas grandes, las que están ahí

REGIDORA, LlC. iiARlA ESTHER ANAYA ZEpEDA: Sí, son 4 (cuatro).

PRESIDENTE MUNIGIPAL: Y es que, van y vienen diario, se van en la noche y
regresan en la mañana temprano, así están, por eso están poniendo los vehículos.
Y como cada día, son 6 (seis) turnos, son 15 Ateneas las que vienen al día, están
haciendo rotaciones, por eso llegan y ponen los vehículos y en la tarde se vuelven
a retirar. Es esa situación

SECRETARIO: lnclusive, cuando me ha tocado atender ese tema, me mencionan,
por su armamento que traen, tienen que tener las patrullas cerca, ellas nada más
están con una pistola, pero ahí tienen el armamento para..

REGIDORA, LtC. ilAR¡A ESTHER ANAYA ZEpEDA: Acá, ¿cuántas cajas de
estacionamientos hay por este lado bajando de la iglesia?, son 2 (dos), 3 (tres),

¿no?.

PRESIDENTE iIUNICIPAL: Ahí no hay estacionamiento, o dice aquí ¿por ta calle
que baja?

REGIDORA, C. UAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: No, esta caile de aquí de ta
Presidencia, pues, o sea, aquí al ladito, quedó como un estacionamiento pequeño,
de la lglesia y la Presidencia

PRESIDENTE ilIUNICIPAL: Ah, aquí atrás... 2 (dos)

EGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHERANAYA ZEPEDA: Se podrían, a lo mejor poner
Z§os) ahí, 2 (dos) acá y ya no se ve tan

PRESIDENTE MUNICIPAL: Voy a platicar ahor¡ta eso, también tes vamos a
preguntar si su logística se los permite, porque también hay ciertas restricciones que
tienen ellos, de todos modos ahorita platicamos con ellas para ver cómo podemos

REGIDORA, LIC. MAR|A ESTHER ANAYA ZEPEDA: OK, Sí

I 
. REGTDoRA, c. MARíA RITA NovoA ELtZoNDo: y tuego e
.está en los restaurantes, ya ves que quitaron toda esa parte.

I PRESIDENTE MUNICIPAL: De hecho, ya lo volvimos a acomodar.

.:REGIDORA, C. MAR¡A R|TA NOVOA ELIZONDO: Ah, to votvieron a acomodar

§i
§

\.t
r.l.

stá el otro espacio que

\§
\

REGIDORA, C. MAR|A RITA NOVOA ELIZONDO: Es que et día que pasé estaba
todo estacionado
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PRESIDENTE MUNICIPAL: Para reacción, pues.

acomodarlas sin que se vayan a afectar también en sus funciones.

o

]PRESIDENTE ¡IUNICIPAL: Si, se estaban estacionando.



PRESIDENTE MUNICIPAL: Ya los quitamos, hoy ya está cerrado olra vez. ---------

SECRETARIO: Es que, como se quitaron los bolardos en la parte de abajo, en la
base, pero ya están puestos, ahi es donde se van a sustitu¡r por las macetas que

autorizaron la vez pasada, que ya están.

REG¡DORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Sí, como no las ví, y el dÍa que
pasé estaba lleno de carros ya

SECRETARIO: Sí, como se quitó el tianguis navideño no se alcanzó a poner. ------

REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Ah, OK

PRESIDENTE MUNICIPAL: Sí, pero ya está cerrado otra vez, precisamente por

eso. -------------

REGIDORA, LIC. I$ARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA: TAMbiéN, SObTE IA CASA

Universitaria, ¿cómo vamos?

REGIDORA, LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Y, ¿ya tienen bien

amarrados todos los temas de seguridad e integridad de las personas que vayan a

vivir?

PRESIDENTE MUNICIPAL: Ya están varias de las solicitudes; de hecho, ahorita se

están evaluando los perfiles que hicieron la solicitud, para ver también el tema

soctoeconomtco.

REGIDORA, LlC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Ok, no, yo me refiero sobre
el reglamento..

PRESIDENTE MUNICIPAL: Ya está el reglamento, ¿no?, hay una carta responsiva
que se está haciendo y el reglamento de funciones. Si quieren

R¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: sí, por favor -------------------

Sobre la campaña, ¿qué pasó con estas chicas?

PRESIDENTE MUNICIPAL: Ya se rescindió el contrato. De hecho, parte del recurso
se usó con la compra de lo que hicimos el otro día, se acuerdan que lo habíamos

I

E

RGE ENRIQUE MAGAÑA VALENCIA: Sí, Sí

que parte de ese recurso lo vamos a utilizar

ñ
(¡,

-q,
cr

.PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. JO
jlo comentamos en la sesión anterior,

llpara la compra de adornos luminosos.

.'REGIDORA, LtC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEpEDA: perdón, es que no
acuerdo

C-
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PRESIDENTE MUNICIPAL: Empieza a funcionar en enero.

se los pasamos al grupo.

PRESIDENTE MUNICIPAL: Nada más, sí se rescindía el contrato.

\

§
\

comentado de lo de la decoración de la Calle Galeana.
§

§ealoom, Ltc. ilAR¡A ESTHERANAyAZEpEDA: pero no habtamos de que se
iiba a tomar el recurso de la campaña, ¿o si? -----\

ñ

\:
\



REGIDORA, LIC. MARíA ESTHER ANAYA ZEPEDA: Y. ENTONCES , si ya se dio de
contrato, ¿se va a hacer otra campaña con alguna más? ------b

§
.\
\

PRESIDENTE MUNICIPAL: Meteríamos la propuesta, nada más gue ahorita, hay
que aprovechar que también hay disposición de la Secretaría de Turismo para
agarrar la campaña por medio del fideicomiso, que también ellos aportarían. lncluso,
se está revisando esa situación, nada más, como están de vacaciones ellos,
ingresando enero con el programa del Agente Turístico, también viene el tema de
la publicidad

PRESIDENTE MUNICIPAL: Es que ese es parte del 3yo (tres por ciento) que se
cobra de hospedaje. Nos habia comentado Ia secretaría de Turismo que, antes este
recurso lo manejaba todo en una bolsa, el Estado, que ahora lo que estaba n
haciendo era un convenio para, si tú Mazamifla generas $3,000,000.00 (tres
millones de pesos 00/100), van $3,000,000.00 (tres millones de pesos 00/100); si tú
Vallarta generas 20 (veinte), van 20 (veinte); o sea, lo iban a separar, porque sí es
importante que, yo creo, que lo que generemos se quede aquí y, están ahorita en el
proceso de separación de los recursos, por eso viene el tema de las campañas. -_

REGIDORA, LtC. ilAR¡A ESTHER ANAYA ZEpEDA: y también, ¿qué tanto
hemos avanzado a la entrega de las láminas y los calentadores solares?

PRESIDENTE MUNICIPAL: Las láminas casi están ya entregadas la mayoria; de
hecho, ahí están los expedientes y todo de las personas que se han apoyado y con
su copia. De los calentadores todavía no se ha enkegado nada, se va a lanzar la
convocator¡a, a partir de enero

REGIDORA, LlC. ilARIA ESTHER ANAYA ZEpEDA: ¿A partir de enero tos
calentadores?

PRESIDENTE MUNICIPAL: Así es

.N
REGIDORA, C. MARiA RITA NOVOA ELTZONDO: y, ¿cuándo se tiene ta

convocatoria?

SECRETARIO: Yo creo que la siguiente semana, ya están las reglas de operación.

PRESIDENTE MUNICIPAL: Sí, de hecho, se crearon unas reglas de operación para

I \cada uno de los apoyos.
\.-

:REGIDORA, LlC. MARIA ESTHER ANAYA ZEPEDA: Ah, ok. Pues creo que es
\todo, quedó muy bonita la Galeana con las decoraciones, se ven padres.

TPRES¡DENTE MUNICIPAL: Sí, cambia mucho el aspecto; bueno, de noche es

qcuando luce ese tema, más que nada

. REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Sí

§\
(l§

.qs

-De mi parte es todo.

*pRESIDENTE MUN

r.(
t

ICIPAL: Muchas gracias
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REGIDORA, LIC. MAR¡A ESTHER ANAYA ZEPEDA: OK.

D-¿\1

W

§
\

(\

PRESIDENTE MUNICIPAL: En enero, igual.



REGIDORA, LtC. MAR|A ESTHER ANAYA ZEPEDA: Fetiz año a todos.

g ualmente, gracias.

SECRETARIO: REGIDORA, C. MARíA RITA NOVOA ELIZONDO.

REGIDORA, C. IutARiA RITA NOVOA ELIZONDO: No, yo nada más con el tema
de la calle del Aserradero, te acuerdas que te había comentado desde la casa que

PRES¡DENTE MUNICIPAL: Ah, ya se le acercaron, para el apoyo del techo, ¿no?

PRESIDENTE MUNICIPAL: Ya, de hecho, me dijeron que iban a pasarme I

medida para ver lo del papel.

REGIDORA, C. fIlARiA RITA NOVOA ELIZONDO: Ah, como tú me habías dicho
que cuando anduvieran ahí, te comentara otra vez, a ver si ya habÍan..

PRESIDENTE MUNICIPAL: lncluso, ya quedó uno de los encargados de venir a
traer la medida para ver cuánto material necesitaba y a ver, pero sí, sí es donde el

catecismo, ¿verdad?

REGIDORA, C. MAR¡A RITA NOVOA ELIZONDO: Sí

PRESIDENTE MUNICIPAL: Ok. ¿Algo más?

REGIDORA, C. TtiARiA RITA NOVOA ELIZONDO: YA ES tOdO.

SECRETARTO: REGIDOR C. ARQ. MARTíN MACíAS SANTILLÁN,

REGIDOR, C. ARQ. MARTIN MAC¡AS SANT¡LLAN: Sí, hay un tema, la solicitud
de los vecinos de ahí de las Colonias. Solicitan, valga la redundancia, poderampliar
el alumbrado público en la calle la Esmeralda, entre Esmeralda y 18 de marzo. -----

\nefmlO: Sí, ya está planificada para instalarse en la segunda quincena de
enero, se va a hacer la orden de compra de las lámparas. ----------------

REG|DOR, C. ARQ. trttART¡N MAC¡AS SANTTLLÁN: Ah, muy bien

SECRETARIO: Si es la de la bajadota, ¿no?

PRESIDENTE MUNICIPAL: Sí

SECRETARIO: Nada más ahÍ como no había postes suficientes, se ¡ban a poner
unos postes como los que estamos poniendo en los andadores

\REGIDOR, C. ARQ. MART¡N MAC¡AS SANflLLÁN: Ah, muy bien, de acuerdo. -.-

\Sería 
todo. Gracias

\ PRESIDENTE ilIUNICIPAL: Gracias.
\
. SECREÍARIO: REGIDOR C. MIGUEL MART¡NEZ LÓPEZ,

-'TREGIDOR, 
C. MIGUEL MARTíNEZ LópeZ: Sin comentarios. --------------

a
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tienen ahí, esa parte de ahí...

REGIDORA, C.IUTARíA RITA NOVOA ELIZONDO: Sí.

\

§
\
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SECRETARIO: REGIDORA C. NoRALBA MENDOZA MENDOZA

REGIDORA, C. NORALBA MENDOZA MENDOZA: S¡n comentarios

SECRETARIO: REGIDOR, C. RIGOBERTO PÉREZ VALERIANO.

REGIDOR, C. RIGoBERTo PEREZ VALERIANo: Sin comentar¡os.

SECRETARIO: Es cuanto, presidente.

PRESIDENTE iiuNlclPAL: una vez agotado el orden del día, se da por concluída
la presente sesión ordinaria, agradeciendo su presencia. siendo las 12:01 horas
(doce horas con un minuto) del día 2g (veintiocho) de diciembre del año 2022 (dos
mil veintidós), SE DA pOR CLAUSURADA LA SES|óN DE AyUNTAMIENT
NúMERo 17 (DtEctstÉrE) coN CARACTER DE oRDtNARtA levantándose el
acta correspondiente, misma que, con fundamento regal en ro establecido en er
artículo 33 (keinta y tres) de ra Ley de Gobierno y ra Administración púbrica
Municipal del Estado de Jalisco

NOMBRE REPRESENTACl

ARQ. JORGE ENRIQUE
MAGAÑA VALENCIA.

PRESIDENTE
MUNlCIAL

C. SARA NALLELY MATA
PARTIDA

sírorco
MUNICIPAL

l)tn,.l 6 UJ5oí t-

ür rlr/ ffi",
LIC. MAR¡A ESTHER

ANAYA ZEPEDA I
C. ilARíA FERNANDA

D|AZ NOVOA
REGIDORA

I
C. MARíA RIiA N

ELIZONDO
OVOA

ARQ. MART¡N MAC¡AS
SANTlLLÁN

C. MIGUEL MART¡NEZ
LÓPEZ

REGIDOR ff7áz/,
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Muchas gracias a todas y a todos, feliz año.

CONSTE

(\4
C, DANIEL GUIJARRO

VILLA REGIDOR

C. MARIA DEL CARMEN
CONTRERAS
CONTRERAS

REGIDORA

REGIDORA '4

REGIDORA

REGIDOR ';ryP,
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C. NORALBA MENDOZA
MENDOZA

REGIDORA

C. RIGOBERTO PEREZ
VALERIANO

REGIDOR

Q}¿, ?n¿7 -¿
ING. NÉSTOR OBED
MART¡NEZ GARC|A

SECRETARIO DEL\
AYUNTAMIENTO N\

t
rlE\
^§
r§

§
§

s.§\

\

N

C

§ sEstÓN DE AYUNTAMTENTO NúMERO 17 (D|ECISETE)
27

rrw

f,



rTDr

W ¡/
:,

ANEXO I (UNO)
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Partida Presupuestal Presupuesto

1000 Servicios personales SEs'z6s,g97.oo
2000 Materiales y sum¡n¡stros Stz'8t5,838.00
3000 Servicios Generales Stg'¿os,g16.oo
4000 Trans&rencias, asignaciones, subisidios y otras ayudas Sg'86z,sgo.oo
s000 Bienes Muebles, lnmuebles e lntangibles Sz'gzs,o¿s.oo
6000 lnversion Publica 5zz'zzt,960.oo

Total Presupuesto $gg'896,639.00

N

/,,l

§
N§
\ü

\
t
\

§

\
.\\\\\\

N(
Y

sesñ¡,t DE AyatNTAMtENTo ¡tÚ¡aeno g (DtEctsrrE)
28

t\ Goel Enr.Io M uru lclpaL MAZAMITLA 2o2r-2024

§


